
CM 31/03/2021 

Absents excusés : Carole Montoux et Pascal Bertrand 

1. Compte administratif 

Présentation du compte administratif 2020 
Fonctionnement dépenses et recettes 
Investissement 
Vote 8 pour 
 

2. Budget prévisionnel 
 
Participations : énumération des différentes participations, montant au budget prévisionnel 
 
Ecoles : S’informer auprès des familles concernées ayant des enfants en âge scolaire pour connaître 
les écoles fréquentées afin de prévoir une aide pour ces établissements. 
 
Règle appliquée : les écoles maternelles et élémentaires (publiques ou privées) où sont scolarisés les 
enfants perçoivent une aide (cantine et fonctionnement) calquée sur les montants dus aux écoles 
publiques. 
 
Demande de subvention du collège privé de Ruffec pour la cantine et le fonctionnement pour Lisa 
Sicard : à mettre dans les subventions. Une aide de 100€/enfant est versée aux établissements 
scolaires comme les MFR, les IME… Il est décidé d’accorder une aide similaire au collège privée du 
sacré Cœur. 
 
Subventions : caractère facultatif 
 
Comité des fêtes : le montant alloué avait été voté parce que le comité organise le repas des ainés. 
La subvention est revotée. : Si les conditions sanitaires ne permettent pas l’organisation du repas, le 
comité des fêtes s’engage à distribuer des paniers repas aux ainés. 
 
Une aide correspondant à la moitié du coût du voyage scolaire avec un maximum de 100€ peut être 
accordée. Jusqu’à maintenant, cette aide était versée pour des élèves de maternelle et élémentaire. 
Délibérations voyages scolaires pour tous les enfants jusqu’au bac ? 
 
Il est accordé une aide de 100€ pour les clubs sportifs comptant une ou des personnes de la 
commune, à la condition que le club fasse une demande. 
 
 

3. Travaux Chillé 
 

Délib délégation Maire pour signer les documents pour l’aménagement de Chille 
Pour : 9 
 

4. Eoliennes 
 

Compte rendu RDV du 30/03/2021 à transmettre aux conseillers 
 
 



5. Terres des sections de village 
 

En vue du projet éolien il est nécessaire que les terres des sections de village passent au nom de la 
commune 
Après avis de la sous-préfecture, étant donné que la commune assure la gestion des terres ((taxes 
foncières) depuis plus de 3 ans, il faut une délibération du conseil. Suite à cette délibération, la sous-
préfecture fera un arrêté. 
Pour : 9 
 

6. PDIPR 
Propositions de chemins à inscrire. Valorisation et mise en valeur des chemins. 
Carte présentée par Corinne avec chemins à inscrire. Sauf chemin de la Pierre 
Contre : 1 
Abstention : 1 
Pour : 7 
 

7. Passerelle Germeville 
 

Projet de passerelle flottante sur pieu en bois (battage à refus) 
Projet réalisable car éléments séparés. 
Projet à approfondir. 
 

8. Radar pédagogique de Germeville 
 

Relevé des vitesses a été transmis aux conseillers. Le relevé révèle des vitesses assez élevées. 
RDV 30/03/2021 avec M. Bourrut de l’ADA : 
Réflexion sur des coussins berlinois, s’abiment dans le temps et la commune devient responsable de 
la voie. 
Proposition d’écluses. Vérifier la largeur de la voie. Peuvent être faites en régie.  
 

9. Référent ambroisie 
 
Personne proposée : Erwan Sylvestre 
Pour : 9 


